
市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区： 光陵 中学校区 開催場所： ：原山公民館

開 催 日 ： 平成３１年１月２５日（金） 開催時間： ：午後７時～午後８時３０分

出席議員：石神、島原、戸田、山田治、浅井 参加人数： ： 20人

広報広聴協議会　広聴部会長　宛

市民との意見交換会を実施した結果を報告します。 報告者
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菱野団地を再生する 中央広場・センター地区の再生
菱の団地全体の再生のためにも中央広場やセンター地区の賑わいを取り戻すこ

とが必要。

菱野団地を再生する
団地内のバリアフリー化

（高齢者対策）
独居や高齢夫婦世帯でよく外出するのは１割程度。外出しやすい環境が必要

浅井寿美

菱野団地を再生する 実効性のある再生計画を
住民は再生を願っているが、県の方向性が見えず、市のスタンスにも主体性が

感じられない。計画が出来ても実行する「受け皿」が不十分ではないか。

子育て・教育 学童保育を充実する 働く若い世代の応援

菱野団地を再生する

菱野団地を再生する

やさしい居場所作りや、

買い物支援

（高齢者対策）

発信しない高齢者とどうコンタクトを取るか。

菱野団地を再生する
災害時対応の確認と要援護者対策

（高齢者対策）
個人情報保護の問題を解決する。

瀬戸市の魅力をアップする 将棋会館を作る

地域力と自治会の関係を

明確にして活性化を

地域力がなぜつくられ、どのように組織されたのか。

自治会活動を見直す必要もある。

行政と協力して加入促進を

公民館の改修・wi.fiの整備

瀬戸市の魅力をアップする 見せる工場（陶磁器など） 人口減少で子どもが増えず、活力が感じられない。魅力的な場所が必要

瀬戸市の魅力をアップする 企業・大型店舗を誘致する

瀬戸市の魅力をアップする 空き家・空き店舗を活用できる 休園中の保育園が借りれなかった。

いのしし被害への対応 対策と処理方法 処分方法に制約がありせっかく捕まえても処理に困っている。

道路整備 歩道や密集地の道路の整備

地域コミュニティについて

項番 優先項目中分類 小分類 発言の背景・意図

コミュニティバスと、住民バスの

連携
法的問題もあるが、解決方法はある

多文化共生を促進する 外国人の方々に自治会や地位事業に参加してもらう仕掛けを作る

３台の小学校を統合する 人口減少はしばらくつづく子育て・教育

菱野団地を再生する


